

Waldkindergarten

Winter - Jahreszeit

Die ersten Autos rollen auf den Parkplatz – dick eingepackt laufen die Kinder uns entgegen. Das Thermometer zeigt -11°. Knackig kalt, aber trocken, solche Wintertage laden zum Schlittenfahren ein, zum Stapfen durch den Schnee oder zur Brotzeit auf der Schneewiese.

Ein paar Tage zuvor freuten sich die Kinder über frischen Schnee und schon auf dem Weg zum Bauwagen werden die ersten Schneekugeln gerollt. Auf dem Waldplatz gibt es dann kein Halten mehr. Schnell die Rucksäcke an die Haken und dann bauen alle gemeinsam einen richtig großen Schneemann. Hm, aber immer nur Schneemänner – das ist ja schon ein bisschen langweilig. Jetzt ist Fantasie und Kreativität gefragt. „Wer hat eine Idee?“ „Der Schneemann könnte doch auch einen Hund dabei haben!“ Und schon sitzt ein kleiner Vierbeiner neben ihm. Auch ein kleiner Hase kommt zu der lustigen Truppe dazu und sogar ein Mäuschen krabbeln auf den weißen Mann. Ein Gesicht aus Waldmaterialien, ebenso einen großen Stock und fertig!



Noch lange nicht! Jetzt holen wir die Wasserfarben, Pinsel und Wasser – und dann steht er vor uns: Der Schneemann mit dem bunten Rock. Und wer genau hinsieht, der entdeckt Sie, die kleine blaue Maus auf seiner Schulter. Die fühlt sich richtig wohl bei ihm, und wir Waldkinder freuen uns über unseren schönen bunten Mann aus Schnee. Aber wir wissen auch, dass er nicht lange bei uns bleiben wird – wie so vieles, was wir bauen. Alles ist vergänglich, und sobald die Temperaturen steigen, wird unser Schneemann immer kleiner werden. Aber die Erinnerung an ihn bleibt und auch die Freude und die Erfolgserlebnisse, die wir alle gemeinsam beim Bauen hatten. Und wir sind schon gespannt was uns als Nächstes einfällt.

Und wer glaubt, hier im Waldkindergarten gibt es nur Bäume und Schnee – der irrt sich. Jetzt wisst ihr alle, es gibt auch bunte Schneemänner, Schneehunde, -hasen und eine blaue Maus. Und nächste Woche gibt es selbstgemachte Eischokolade – aus dem „Winter-Wetter-Kühlschrank“ im Wurzelwald.



Einladung zum

Kinderfasching

Rosenmontag, 03. März 2025
von 14 Uhr bis 17 Uhr
Mehrzweckhalle in Immenreuth

Große Konfetti-Party – es wird bunt!

Wir feiern Kinderfasching – zeigt uns eure tollen Kostüme!

Spiel und Spaß für Kinder bis 12 Jahre

Unsere Gäste:
Mohrenwäscher aus Bayreuth

Für Essen und Trinken ist gesorgt!

Eintritt frei!

